

Les premiers groupes d'extrémistes armés commencent à quitter la ville syrienne d'Alep



Damas, 15 janvier (RHC)- Les premiers groupes d'extrémistes armés ont commencé aujourd'hui à sortir des quartiers résidentiels de l'Est de la ville d'Alep après plusieurs semaines de négociations à cette fin.

Des médias ont indiqué que les autorités syriennes ont fourni des moyens de transport pour transporter les djihadistes vers des zones d'une province voisine.

Par ailleurs, au moins 9 personnes ont été tuées et plus de 70 blessées suite aux attaques d'effectifs terroristes qui refusent de sortir de leurs derniers réduits dans cette ville syrienne.

Les sources ont précisé que le gouvernement syrien négocie avec les groupes fondamentalistes qui ne pourront pas quitter la ville sans libérer les militaires et les civils qu'ils gardent en otages.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/115584-les-premiers-groupes-dextremistes-armes-commencent-a-quitter-la-ville-syrienne-dalep>



Radio Habana Cuba